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INSTRUCTION FOR USE – OliTemp esthetic EN 

 

Product description 

OliTemp esthetic is an automatically mixed two component material in AUTOMIX-cartridges based on multifunctional methacrylic esters. OliTemp esthetic 

is a very easy and comfortable material for creating short- and long-term temporary crowns or bridges, inlays, onlays and veneers. Because of its flexibility, 

the material is especially suitable for longer bridge spans. OliTemp esthetic shows fluorescence in UV-light. 

OliTemp esthetic is free of methyl methacrylate. Its temperature derived while curing is lower than 

40 °C. As a temporary crown or bridge it protects the prepared teeth against external influences and preserves the occlusion. It shows increasing 

transverse strength, good abrasion resistance and low polymerization shrinkage. It fits perfect. Showing good polishability, good color stability and 

fluorescence it looks perfect. 

And if OliTemp esthetic breaks - which may happen with acrylics - it is easy to repair. Cured material can be repaired with any natural or light cure 

composite building up again a chemical link. In nearly every property OliTemp esthetic) is superior to the common materials based on monomer/polymer 

systems. It allows thin edges and production of longer bridge spans. 

Indications/Intended use 

• Fabrication of temporary crowns, bridges, inlays, onlays and veneers  

Performance features 

The performance features of the product meet the requirements of the intended use. 

Contraindications 

Do not use for patients with allergic reactions against acrylates. 

OliTemp esthetic should not be used any more, if allergic reactions are observed.  

Patient target group 

Persons who are treated during a dental procedure. 

Intended users 

This medical device should only be used by a professionally trained dental practitioner. 

Application 

1. Impression taking 

Before preparing of stumps or before a planned extraction of a tooth a situation impression is made by addition curing silicones (long storage stability!) or 

by alginates. For better stability of the temporary carve out interdental areas. In molar areas with teeth absent it may be necessary to cut a groove in the 

impression between the abutments to create a bridge-like connection between the tooth units.  

Note:  

Block out undercuts and if necessary cut grooves into the impression. 

2. Preparing of the cartridge 

The turn cap of the cartridge is taken off and thrown away (do not use it again!). Attach one of the supplied mixing cannulas and turn the cannula 90° 

clockwise until it locks in position. The application gun is loaded with the prepared cartridge and is ready for application. 

Note:  

The initial extrusion from the mixing cannula (about the size of a pea) should be discarded. Then the following mix will be perfect. This must be done for 

each new mix. 

Leave the used mixing cannula on the cartridge. It serves as a cap. 

3. Application 

OliTemp esthetic is automatically mixed when dispensed with slight and even pressure directly into the situation impression made before. Filling should 

occur from bottom upward to prevent voids. 

4. Forming of the temporary crowns or bridges  

a) Load the situation impression with OliTemp esthetic 

b) Seat the impression within the working time (50 seconds at 23 °C/74 °F) onto the prepared teeth.  

After 1-2 minutes (setting time in mouth at 37 °C/98 °F) the material shows a hardened but still elastic condition and can be removed from the teeth 

together with the situation impression. (alternatively: 3-4 minutes setting time on the model) 

Note: 

The setting reaction has to be checked with excess material intra-orally (e.g. with a dental probe) resp. on the model. The oral temperature has a 

significant effect on the setting reaction and the temporary can only be removed without destruction during the elastic state. 

5. Post curing and finishing 

If possible, leave the temporary in the situation impression during post-curing.  

Optimally the temporary is post-cured in warm water (45-55 °C/ 113-131 °F, e.g. in a hot cure polymerization device) until reaching its final hardness 

(approx. 4:30 minutes from start of mixing). Post-curing at room temperature is completed after about 6 minutes from start of mixing. 

When the cure is completed remove the temporary. Afterwards remove excess material and proximal undercuts. Then the temporary can be refined with 

rotary instruments and polished to high gloss. 

Do not breathe polishing dust; use suitable mouth protective device, safety glasses and aspiration! 

Note:  

The oxygen inhibited smear layer on the surface caused by the acrylic system can not be fully avoided and should be removed before finishing. It can 

easily be removed by alcohol or other suitable solvents. 

6. Cementing of the temporary 

OliTemp esthetic temporary crowns or bridges preferably should be cemented with an eugenol-free temporary cement (e.g. OliTemp C). In case of using 

eugenol-containing cements it should be considered that later used acrylate based cements could be hindered in hardening (inhibition of curing 

reaction by traces of remained eugenol). 

7. Repairs of the temporary 

OliTemp esthetic temporaries show high mechanical strength. However, if a temporary breaks the following procedures are recommended: 

a) Fracture shortly after production 

Both ends of the fracture are refixed with freshly extruded OliTemp esthetic OliFlow can be applied alternatively. 

b) Fracture of longer existing temporary 

The areas of fracture are cleaned and roughened and provided with some mechanical retentions. Thus prepared, the fractured areas can be joint with 

freshly extruded OliTemp esthetic To enhance the curing place for some minutes in warm water. 
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A flowable light cure composite OliFlow can be applied alternatively. To ensure a complete cure, do not apply in layers exceeding 2 mm. Light Cure each 

layer for 40 seconds with a suitable dental halogen light unit or an LED (wavelength 400–500 nm, light intensity min. 1000 mW/cm2). 

8. Special hints 

Non hardened OliTemp esthetic can easily be removed with alcohol or other suitable solvents. 

9. Storage  

Do not store above 25 °C (77 °F)! Do not use after expiry date! 

10. Additional informations/Warnings 

• OliTemp esthetic is free of methyl methacrylate but contains other acrylates. 

• Avoid contact with skin, mucous membrane and eyes 

• If the material comes into contact with skin, immediately wash with water and soap. If the material comes into contact with eyes, immediately 

rinse with copious amounts of water and seek medical advice if required.  
• For sensitive persons, sensitization to the material cannot be excluded. The material  should not be used any more, if allergic reactions are 

observed. Do not use for persons with allergic reactions against acrylates. 

• Commercial medical gloves do not protect against the sensitizing effect of methacrylates. 

• Keep away from children! 

Disposal 

Disposal of the product according to local authority regulations. 

Reporting obligation 

Serious incidents according to the EU Medical Devices Regulation that have occurred in connection with this medical device must be reported to the 

manufacturer and the competent authority. 

Warranty 

SanaPro Dental GmbH warrants this product will be free from defects in material and manufacture. SanaPro Dental GmbH makes no other warranties 

including any implied warranty of merchantability or fitness for a particular purpose. User is responsible for determining the suitability of the product for 

user’s application. If this product is defective within the warranty period, your exclusively remedy and SanaPro Dental GmbH sole obligation shall be repair 

or replacement of the SanaPro Dental GmbH product. 

Limitation of Liability 

except where prohibited by law, SanaPro Dental GmbH. will not be liable for any loss or damage arising from this product, whether direct, indirect, special, 

incidental or consequential, regardless of the theory asserted, including warranty, contract, negligence or strict liability. 
 

Time Table of application and curing of OliTemp esthetic. 

 0:00 0:50 min. ca. 3 min. ca. 4:30 min. 

                                                                                                                                

 

 application in mouth setting in mouth 

(1-2 minutes) 

completion of setting trimming / 

polishing 

temperature of the material 

[°C] 

[°F] 

 

ca. 23 

ca. 77 

 

ca. 37 

ca. 99 

 

ca. 50 

ca. 122 

 

ca. 23 

ca. 73 

If the completion of setting takes place at room temperature, trimming / polishing could be done before after 6 minutes (from start of the mixing) 

 

GEBRAUCHSANWEISUNG – OliTemp esthetic DE 

Produktbeschreibung 

OliTemp esthetic ist ein selbstanmischbares pastöses Compositmaterial in AUTOMIX-Kartuschen auf Basis multifunktioneller Methacrylate. Es dient zur 

Herstellung von kurz- und langzeitigen provisorischen Kronen und Brücken, Inlays, Onlays und Veneers direkt am Patienten. Das Material ist wegen seiner 

hohen Endhärte bei großer Elastizität für die Herstellung von großen Brücken besonders geeignet. OliTemp esthetic ist im UV-Licht fluoreszierend. 

OliTemp esthetic ist methylmethacrylatfrei. Seine Aushärtungstemperatur liegt unter 40 °C. Nach der Fertigstellung schützt das Provisorium die präparierten 

Zähne gegen externe Einflüsse und erhält die Okklusion. Das ausgehärtete Provisorium zeigt sehr gute Biege- und Abrasionsfestigkeitswerte, eine geringe 

Polymerisationsschrumpfung und äußerste Passgenauigkeit. Es zeichnet sich weiterhin aus durch eine gute Ästhetik, durch optimale Polierbarkeit, hohe 

Farbstabilität und Fluoreszenz. 

OliTemp esthetic)-Provisorien können - im Falle eines Bruchs - leicht repariert werden, da bereits abgebundenes Material sich mit frisch angemischtem 

Material oder mit lichthärtenden Compositen chemisch verbindet. In fast allen Eigenschaften werden Pulver/Flüssigkeitssysteme auf Methylmethacrylat-

Basis übertroffen. Die hohe Stabilität zeigt sich besonders an dünnen Kronenrändern. Das Material ist daher zur Verwendung für ausgedehnte Brücken sehr 

gut geeignet. 

Indikationen/Zweckbestimmung  

• Herstellung von provisorischen Kronen, Brücken, Inlays, Onlays und Veneers 

Leistungsmerkmale 

Die Leistungsmerkmale des Produktes entsprechen den Anforderungen der Zweckbestimmung. 

Kontraindikationen 

Nicht bei Patienten anwenden, die allergische Reaktionen auf Acrylate zeigen. 

Sollten allergische Reaktionen auftreten, ist der Gebrauch von OliTemp esthetic einzustellen.  

Patientenzielgruppe 

Personen, die im Rahmen einer zahnärztlichen Maßnahme behandelt werden. 

Vorgesehener Anwender 

Die Anwendung des Medizinproduktes erfolgt durch den professionell in der Zahnmedizin ausgebildeten Anwender. 

Anwendung 

1. Vorbereiten der Abformung 

Vor der Stumpfpräparation bzw. einer vorgesehenen Extraktion erfolgt eine Situationsabformung mittels additionsvernetzender S ilikonabformmassen 

(lagerstabile Abformungen!) bzw. mit Alginaten. Zur Verbesserung der Stabilität des Provisoriums die Interdentalfahnen aus dem Abdruck 

herausschneiden. Bei Lücken im Molarenbereich kann es erforderlich sein, zwischen den Pfeilerzähnen eine Rille in die Abformung zu schneiden um eine 

stegförmige Verbindung zu erhalten. 
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Anmerkung: 

In der Silikonabformung vorhandene Unterschnitte ausgleichen und gegebenenfalls Abflussrillen anbringen. 

2. Vorbereiten der Kartusche 

Den Verschluss der Kartusche entfernen (wegwerfen, nicht wiederverwenden!) Eine der beigelegten Mischkanülen aufsetzen und durch seitliches 

Verdrehen um 90° fixieren.. Das zugehörige Austragegerät wird sodann mit der OliTemp esthetic Kartusche bestückt und ist sofort applikationsbereit. 

Anmerkung: 

Das zuerst aus der Mischkanüle austretende Material (etwa die Menge einer Erbse) sollte verworfen werden. Danach ist die Mischung perfekt. Dies gilt für 

jede neue Anmischung. 

 

Die gebrauchte Mischkanüle dient nach Verwendung als Verschluss der Kartusche. 

3. Applikation 

Das Applizieren in die Situationsabformung erfolgt unter leichtem Druck direkt aus der Mischkanüle. Um Blasen zu vermeiden, die Mischkanüle immer in das 

Material eingetaucht lassen und vom Boden her auffüllen. 

4. Formung des Provisoriums  

a) Die Situationsabformung an den erforderlichen Stellen mit OliTemp esthetic befüllen. 

b) Den Abdruck innerhalb der Verarbeitungszeit (50 Sekunden  bei 23 °C) im Mund reponieren.  

Nach 1-2 Minuten (Aushärtezeit im Mund bei 37 °C), wenn  sich das Material noch in einem elastischen Zustand befindet,  die Abformung zusammen 

mit dem Provisorium aus dem  Mund entnehmen. (Alternativ: 3-4 Minuten bei Aushärtung auf dem Modell). 

Anmerkung: 

Den Abbindevorgang intraoral (z.B. mit einer Sonde) anhand des Überschusses bzw. am Vorwall/Modell kontrollieren. Die Mundtemperatur hat einen 

signifikanten Einfluss auf das Aushärteverhalten und das Provisorium kann nur während der elastischen Phase zerstörungsfrei entfernt werden. 

5. Härtung und Bearbeitung 

Wenn möglich das Provisorium während der vollständigen Aushärtung in der Situationsabformung belassen.  

Optimal erfolgt die vollständige Aushärtung in heißem Wasser (45 °C-55 °, z. B. Polymerisationsdrucktopf) in ca. 4:30 Minuten ab Mischbeginn. Bei 

Raumtemperatur ist die Aushärtung nach ca. 6 Minuten ab Mischbeginn abgeschlossen. 

Nach Entnahme aus der Abformung die Überschüsse und mögliche Unterschnitte entfernen. Danach kann das Provisorium mit rotierenden Instrumenten 

bearbeitet und hochglanzpoliert werden.  

Schleifstaub nicht einatmen; Mundschutz, Schutzbrille und Absaugung verwenden! 

Anmerkung: 

Die durch Luftsauerstoff hervorgerufene Inhibitionsschicht an der Oberfläche von OliTemp esthetic Provisorien muss vor der Bearbeitung mit einem 

geeigneten Lösungsmittel (z. B. Ethylalkohol) entfernt werden. 

6. Befestigung des Provisoriums 

OliTemp esthetic Provisorien sollten vorzugsweise mit eugenolfreien provisorischen Zementen (z.B. mit OliTemp C) eingesetzt werden. Werden 

eugenolhaltige provisorische Zemente eingesetzt, ist zu beachten, dass es bei späterer eventueller Verwendung von Composite-Befestigungszementen zu 

Aushärtungsschwierigkeiten kommen kann. 

7. Reparatur des Provisoriums 

OliTemp esthetic Provisorien zeichnen sich durch hohe mechanische Stabilität aus. Sollte dennoch ein OliTemp esthetic Provisorium brechen, wird 

folgendes Verfahren empfohlen: 

a) Bruch des Provisoriums kurz nach der Herstellung: 

Die Bruchstellen werden mit neuem OliTemp esthetic aus der Kartusche verbunden. Das Provisorium kann alternativ mit OliFlow repariert werden. 

b) Bruch eines getragenen Provisoriums: 

Die Bruchstelle wird mit einer Fräse oder einem Sandstrahler leicht angeraut und sollte mit Unterschnitten versehen werden.  

Die so präparierte Bruchstelle wird mit frisch angemischtem OliTemp esthetic verbunden. Zur Beschleunigung der vollständigen Polymerisation kann das 

reparierte Provisorium einige Minuten in 50 °C warmes Wasser gelegt werden. 

Alternativ kann OliFlow direkt aus der Spritze auf die präparierte Bruchstelle appliziert werden. Um eine vollständige Aushärtung sicherzustellen, soll die 

Schichtdicke maximal 2 mm betragen. Jede Schicht für 40 Sekunden mit einer mit einer geeigneten Dental-Halogenlampe oder einer LED-Lampe 

(Wellenlängenbereich 400–500 nm; Lichtintensität min. 1000 mW/cm2) aushärten. 

8. Besondere Hinweise 

Nicht abgebundenes OliTemp esthetic kann mit alkoholgetränkten Tüchern oder ähnlichen Lösungsmitteln entfernt werden. 

9. Lagerhinweise 

Nicht über 25 °C lagern! Nach Ablauf des Verfalldatums nicht mehr verwenden. 

10. Zusätzliche Informationen/Warnhinweise 

• OliTemp esthetic ist methylmethacrylatfrei, enthält jedoch andere Acrylate. 

• Kontakt mit Haut, Schleimhaut und Augen vermeiden. 

• Bei Hautkontakt sofort mit Wasser und Seife waschen. Bei Augenkontakt sofort mit viel Wasser spülen und gegebenenfalls einen Arzt 

konsultieren. 

• Bei empfindlichen Personen ist eine Sensibilisierung durch das Material nicht auszuschließen. Sollten allergische Reaktionen auftreten, ist der 

Gebrauch einzustellen. Nicht bei Patienten anwenden, die allergische Reaktionen auf Acrylate zeigen. 

• Handelsübliche medizinische Handschuhe bieten keinen Schutz gegen den sensibilisierenden Effekt von Methacrylaten.  

• Für Kinder unzugänglich aufbewahren! 

Entsorgung 

Entsorgung gemäß den lokalen behördlichen Vorschriften. 

Meldepflicht 

Schwerwiegende Vorkommnisse gemäß EU Medizinprodukte Verordnung die im Zusammenhang mit diesem Medizinprodukt aufgetreten sind, sind dem 

Hersteller und der zuständigen Behörde zu melden. 

Garantie 

SanaPro Dental GmbH garantiert, dass dieses Produkt frei von Material- und Herstellfehlern ist. SanaPro Dental GmbH übernimmt keine weitere Haftung, 

auch keine implizite Garantie bezüglich Verkäuflichkeit oder Eignung für einen bestimmten Zweck. Der Anwender ist verantwortl ich für den Einsatz und die 

bestimmungsgemäße Verwendung des Produktes. Wenn innerhalb der Garantiefrist Schäden am Produkt auftreten, besteht Ihr einziger Anspruch und die 

einzige Verpflichtung von SanaPro Dental GmbH in der Reparatur oder dem Ersatz des SanaPro Dental GmbH-Produktes. 
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Haftungsbeschränkung 

Soweit ein Haftungsausschluss gesetzlich zulässig ist, besteht für SanaPro Dental GmbH keinerlei Haftung für Verluste oder Schäden durch dieses Produkt, 

gleichgültig ob es sich dabei um direkte, indirekte, besondere, Begleit- oder Folgeschäden, unabhängig von der Rechtsgrundlage, einschließlich 

Garantie, Vertrag, Fahrlässigkeit oder Vorsatz, handelt. 
 

Zeitplan für die Verarbeitung und Aushärtung von OliTemp esthetic. 

 0:00 0:50 min. ca. 3 min. ca. 4:30 min. 

                                                                                                                                

 

 Abdruck befallen und im 

Mund positioniren 

Aushärtung im Mund 

(1-2 Minuten) 

Vollständdige Aushärtung Trimmen, 

Poliren 

Material - Temperatur 

[°C] 

[°F] 

 

ca. 23 

ca. 77 

 

ca. 37 

ca. 99 

 

ca. 50 

ca. 122 

 

ca. 23 

ca. 73 

Wenn die vollständige Aushärtung bei Raumtemperatur erfolgt kann die abschließende Bearbeitung des Provisorium s nach ca. 6 M inuten (ab 

Mischbeginn) erfolgen. 

 

INSTRUKCJA UŻYCIA – OliTemp esthetic PL 

 

Informacje o wyrobie 

OliTemp esthetic jest automatycznie mieszanym dwuskładnikowym materiałem w kartuszach AUTOMIX na bazie wielofunkcyjnych estrów metakrylowych. 

OliTemp esthetic to bardzo łatwy i wygodny w użyciu materiał do wykonywania krótko- i długoterminowych tymczasowych koron lub mostów, wkładów, 

nakładów i licówek. Ze względu na swoją elastyczność materiał nadaje się szczególnie do mostów o większej rozpiętości. OliTemp esthetic wykazuje 

fluorescencję w świetle UV. 

OliTemp esthetic nie zawiera metakrylanu metylu. Temperatura jaką uzyskuje podczas utwardzania jest niższa niż 40°C. Jako tymczasowa korona lub most 

chroni opracowane zęby przed wpływami zewnętrznymi i konserwuje okluzję. Wykazuje rosnącą wytrzymałość poprzeczną, dobrą odporność na ścieranie 

oraz niski skurcz polimeryzacyjny. Idealnie się dopasowuje. Wykazuje się dobrą polerowalnością, stabilność koloru i fluorescencją. 

A jeśli OliTemp esthetic pęknie – co może się zdarzyć w przypadku akryli – jest łatwy do naprawy. Utwardzony materiał można naprawić dowolnym 

naturalnym lub światłoutwardzalnym kompozytem, ponownie tworząc wiązanie chemiczne. Prawie w każdej właściwości OliTemp esthetic przewyższa 

powszechnie stosowane materiały oparte na układach monomer/polimer. Pozwala na uzyskanie cienkich krawędzi i produkcję dłuższych przęseł mostów. 

Wskazania/Przeznaczenie 

• Wykonanie tymczasowych koron, mostów, inlay, onlay i licówek. 

Właściwości użytkowe 

Właściwości użytkowe wyrobu odpowiadają wymaganiom zamierzonego zastosowania. 

Przeciwwskazania 

Nie stosować u pacjentów z stwierdzonymi reakcjami alergicznymi na akrylany. 

W przypadku zaobserwowania reakcji alergicznych należy zaprzestać stosowania OliTemp esthetic. 

Grupa docelowa pacjentów 

Osoby leczone podczas zabiegu stomatologicznego. 

Docelowi użytkownicy 

Ten wyrób medyczny powinien być używany wyłącznie przez profesjonalnie przeszkolonego lekarza dentystę. 

Aplikacja 

1. Pobieranie wycisków 

Przed opracowaniem kikutów lub przed planowaną ekstrakcją zęba wykonuje się wycisk sytuacyjny silikonami addycyjnymi (długa trwałość 

przechowywania!) lub alginatowymi. Dla lepszej stabilności wycisku tymczasowego wyciąć obszary międzyzębowe. W obszarach zębów trzonowych, w 

których nie ma zębów, może być konieczne wycięcie rowka w wycisku między filarami, aby utworzyć mostkowe połączenie między zespołami zębowymi. 

Uwaga: 

Zablokuj podcięcia i w razie potrzeby wytnij rowki w wyciskach. 

2. Przygotowanie kartridża 

Zdejmij nakrętkę z kartridża i wyrzuć (nie używaj jej ponownie!). Załóż na kartridż jedną z dostarczonych końcówek mieszających obracając ją o 90° w 

kierunku zgodnym z ruchem wskazówek zegara, aż zablokuje się na swoim miejscu. Nałóż kartridż na pistolet dozujący, tak przygotowany kartridż  jest 

gotowy do aplikacji. 

Uwaga: 

Początkową ilość materiału wyciśniętego z końcówki mieszającej (mniej więcej wielkości ziarnka grochu) należy wyrzucić. Wtedy mieszanka będzie 

idealna. Należy to zrobić dla każdej nowej mieszanki. Pozostaw zużytą końcówkę mieszającą na kartridżu jako zatyczkę aż do ponownego użycia. 

3. Aplikacja 

OliTemp esthetic jest automatycznie mieszany po dozowaniu z lekkim i równomiernym naciskiem bezpośrednio we wcześniej wykonany wycisk. 

Napełnianie powinno odbywać się od dołu do góry, aby zapobiec powstawaniu pęcherzyków powietrza wewnątrz prowizorium.  

4. Formowanie tymczasowych koron lub mostów 

a) Wycisk sytuacyjny w odpowiednich miejscach wypełniamy OliTemp esthetic.  

b) Umieść wypełniony wycisk na przygotowanych zębach (przewidziany czas na wykonanie punktów a) i b) wynosi 50 sekund w temperaturze 23°C/74°F)  

Po 1-2 minutach (czas wiązania w ustach w temp. 37°C/98°F) materiał jest stwardniały, ale nadal elastyczny i można go usunąć z zębów wraz z wyciskiem 

sytuacyjnym. (alternatywnie: przy wykonywaniu prowizorium na modelu czas twardnienia wynosi 3-4 minuty) 

Uwaga: 

Reakcję wiązania należy sprawdzić dotykając nadmiaru materiału (np. sondą dentystyczną). w jamie ustnej lub na modelu. Temperatura w jamie ustnej 

ma znaczący wpływ na reakcję wiązania. Uzupełnienie tymczasowe można usunąć bez zniszczenia tylko w stanie elastycznym. 

5. Utwardzanie i wykańczanie 

Jeśli to możliwe, pozostaw tymczasowy wycisk w sytuacji do całkowitego utwardzenia. 

Optymalnie uzupełnienie tymczasowe utwardź w ciepłej wodzie (45-55°C/113-131°F, np. w urządzeniu do polimeryzacji na gorąco) aż do osiągnięcia 

ostatecznej twardości (około 4:30 minut od rozpoczęcia mieszania). Całkowite utwardzenie uzupełnienia w temperaturze pokojowej jest zakończone po 

około 6 minutach od rozpoczęcia mieszania. 

Po utwardzeniu prowizorium usuwamy z wycisku sytuacyjnego (albo kikuta). Następnie możemy usunąć nadmiary materiału. Uzupełnienie tymczasowe 

można oszlifować, wypolerować za pomocą instrumentów obrotowych. 
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Nie wdychać pyłu; stosować odpowiednią ochronę dróg oddechowych i okulary ochronne ! 

Uwaga: 

Warstwę hamującą reakcję powstałą na powierzchni prowizorium w wyniku działania tlenu zawartego w powietrzu, należy przed dalszą obróbką usunąć 

przy pomocy odpowiedniego środka, np. alkoholu etylowego. 
6. Cementowanie prowizorium 

Tymczasowe korony lub mosty wykonane za pomocą OliTemp esthetic najlepiej cementować cementem tymczasowym niezawierającym eugenolu (np. 

OliTemp C). W przypadku stosowania cementów zawierających eugenol należy liczyć się z tym, że stosowane później cementy akrylanowe mogą mieć 

zaburzoną reakcję utwardzania (zahamowanie reakcji utwardzania śladowymi ilościami pozostałego eugenolu). 

7. Naprawy uzupełnień tymczasowych 

Uzupełnienia tymczasowe wykonane za pomocą OliTemp esthetic wykazują wysoką wytrzymałość mechaniczną. Jednak w przypadku uszkodzenia 

zalecane są następujące procedury: 

a) Pęknięcie wkrótce po wykonaniu prowizorium 

Obydwa końce pękniętego prowizorium połącz ponownie za pomocą świeżo wyciśniętego OliTemp esthetic, można zastosować alternatywnie OliFlow. 

b) Złamanie istniejącego już prowizorium 

Obszary złamania oczyścić i zszorstkować oraz zaopatrzyć w retencje mechaniczne. Tak przygotowane miejsce pęknięcia można łączyć ze świeżo 

wyciśniętym OliTemp esthetic. Aby wzmocnić naprawione prowizorium należy je utwardzać przez kilka minut w ciepłej wodzie. 

Alternatywnie można zastosować płynny kompozyt światłoutwardzalny OliFlow. Aby zapewnić całkowite utwardzenie, nie nakładać warstwami 

przekraczającymi 2 mm. Utwardzać każdą warstwę przez 40 sekund odpowiednią lampą halogenową lub diodą LED (długość fali 400–500 nm, natężenie 

światła min. 1000 mW/cm2). 

8. Wskazówki specjalne 

Nieutwardzony OliTemp esthetic można łatwo usunąć alkoholem lub innymi odpowiednimi rozpuszczalnikami. 

9. Przechowywanie 

Nie przechowywać w temperaturze powyżej 25°C (77°F)! Nie używać po upływie terminu ważności! 

10. Dodatkowe uwagi / ostrzeżenia 

• OliTemp esthetic nie zawiera metakrylanu metylu, ale zawiera inne akrylany. 

• Unikać kontaktu ze skórą, błonami śluzowymi i oczami 

• W przypadku kontaktu materiału ze skórą natychmiast przemyć wodą z mydłem. Jeśli materiał dostanie się do oczu, natychmiast  przemyć je dużą 

ilością wody iw razie potrzeby zasięgnąć porady lekarza. 

• W przypadku osób wrażliwych nie można wykluczyć uczulenia na materiał. Materiału nie należy dalej używać w przypadku zaobserwowania reakcji 

alergicznych. Nie stosować u osób uczulonych na akrylany. 

• Komercyjne rękawice medyczne nie chronią przed uczulającym działaniem metakrylanów. 

• Przechowywać z dala od dzieci! 

Utylizacja 

Pozostałe ilości materiału i  opakowanie należy zutylizować zgodnie z przepisami lokalnymi i/lub prawnymi.  

Obowiązki raportowania 

Poważne incydenty zgodnie z rozporządzeniem UE w sprawie wyrobów medycznych, które miały miejsce w związku z tym wyrobem medycznym, należy 

zgłaszać producentowi i właściwemu organowi. 

Gwarancja 

SanaPro Dental GmbH gwarantuje, że ten produkt będzie wolny od wad materiałowych i produkcyjnych. SanaPro Dental GmbH nie udziela żadnych 

innych gwarancji w tym wszelkich domniemanych gwarancji przydatności handlowej lub przydatności do określonego celu. Użytkown ik jest 

odpowiedzialny za określenie przydatności produktu do zastosowania przez użytkownika. Jeśli ten produkt jest wadliwy w okresie gwarancyjnym, to 

Państwa jedynym środkiem zaradczym i jedynym zobowiązaniem SanaPro Dental GmbH będzie naprawa lub wymiana produktu SanaPro Dental GmbH. 

Ograniczenie odpowiedzialności 

Z wyjątkiem przypadków zakazanych prawnie, SanaPro Dental GmbH. nie będzie ponosić odpowiedzialności za żadne straty lub szkody wynikające z tego 

produktu, czy to bezpośrednie, pośrednie, specjalne, przypadkowe lub wtórne, bez względu na przyjętą teorię, w tym gwarancję, umowę, zaniedbanie 

lub odpowiedzialność ścisłą. 
 

Tabela czasu aplikacji  i utwardzania OliTemp esthetic 

 0:00 0:50 min. ok .3 min. ok. 4:30 min. 

                                                                                                                                

 

 aplikacja w ustach twardnienie w ustach 

(1-2 minut) 

pełna polimeryzacja obrubka / 

polerowanie 

temperature materiału 

[°C] 

[°F] 

 

ok. 23 

ok. 77 

 

ok. 37 

ok. 99 

 

ok. 50 

ok. 122 

 

ok. 23 

ok. 73 

Jeżeli ostateczna polimeryzacja przebiega w temperaturze pokojowej, należy odczekać ok. 6 min. (licząc od początku mieszania) przed rozpoczęciem 

końcowej obróbki prowizorium 
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